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Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, reciban Mi Amor en total plenitud. 
 
Son los amadísimos hijos de Mi Divino Hijo. 
 

ACERCÁNDOSE LA FECHA DEL NACIMIENTO DE MI DIVINO HIJO, 
DEBEN HACER EL ESFUERZO PARA OFRECER UN ACTO O VARIOS ACTOS 
QUE REPAREN EN PARTE CUÁNTO HAN LLEVADO A CABO Y NO ES DEL 

AGRADO DE MI DIVINO HIJO. 
 
A la criatura humana le es muy difícil hacerse un propósito y cumplirlo; como Madre 
les solicito que den inicio hoy mismo: 
 
A cambiar el carácter, si son de carácter fuerte;  ofrézcanlo y no se dejen llevar por las 
emociones que les lleven a caer en el gran pecado de la soberbia o el creer que todo lo 
saben. 
 
A quienes les es difícil dejar de dar sus opiniones en todo cuanto está a su alrededor, 
van a abstenerse de actuar así y van a ofrecer el silencio. 
 
Mis hijos que se contentan con murmurar siempre sobre sus hermanos, de ahora y en 
adelante no lo harán más, así silenciarán al mismo Demonio que les conduce a ese 
obrar personal. 
 
Quienes no aceptan a sus hermanos con diversas formas de obrar y actuar van a 
ofrecer amar al hermano con su personalidad, sus gustos, siempre y cuando no sea el 
que obren y actúen contrario a la salvación del alma. 
 

CADA UNO POSEE SU CAMINAR Y DEBEN TRATAR DE QUE LA PAZ 
REINE EN TODOS DE AHORA Y EN ADELANTE. 

 
Para esta generación es sumamente importante mantener la paz, ya que en donde se 
pierde la paz entra el enemigo del alma y roba la tranquilidad hasta que logra su 
cometido. El propósito del mal es la división y deben proponerse no permitir la 
división en ningún lugar en donde ustedes se encuentren.  
 
SE ACERCAN MOMENTOS MUY DIFÍCILES PARA USTEDES HIJITOS MÍOS 

Y ES MUY IMPORTANTE EL QUE SEAN CRIATURAS DE PAZ PARA QUE 
LOGREN SUPERAR CUANTO SE ACERCA. 

 



Quienes pueden ayunar de alimento, háganlo para que el privarse de los alimentos 
que comúnmente son de su mayor agrado, les vaya auxiliando a ser criaturas de paz. 
Quienes no puedan ayunar por diversos motivos, ayunen de salir de la casa o de 
alimentarse con lo que más les gusta; ayunen de lo que cotidianamente hacen y no lo 
hagan ese día. 
 

HIJITOS, USTEDES DEBEN MANTENERSE PREPARADOS 
ESPIRITUALMENTE PARA LO VENIDERO, DE LO CONTRARIO, LES SERÁ 
SUMAMENTE DIFÍCIL EL SOBREVIVIR EN MEDIO DE LO QUE SE DARÁ. 

 
Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, les amo, son Mis hijos. 
 
Las fuerzas del hombre de ciencia se han unido en varios bandos para atacar a la 
humanidad por varios vértices.  El mal sabe que será traicionado y que al final Mi 
Corazón Inmaculado triunfará.  Es por ello que hará uso de sus artimañas diabólicas 
con el afán de causar todo sufrimiento y  padecer a esta generación. 
 
Oren hijos Míos, oren para que la enfermedad que se esparce rápidamente sin que 

sea detenida, no cause estragos. 
 

Oren hijos Míos, oren, el astro sol pone en vilo a la humanidad. 
 

Oren hijos Míos, oren, la tierra continua estremeciéndose fuertemente, oren unos 
por otros. 

 
Oren hijos Míos, oren, los elementos llegan con su fuerza y verán fenómenos que 

nunca antes han visto. 
 
Los elementos toman nuevos rumbos, presentan gran fuerza. Se asombrarán ante lo 
que verán: la tierra, el agua, el aire, el fuego serán grandes y desconocidos azotes. 
 
Caerán algunos gobernantes poderosos y Mis hijos en las calles clamarán justicia; les 
invito a mantenerse en el hogar y orar para que la paz retorne. 
 
Amados hijos, Mi Divino Hijo es infinitamente misericordioso y les protege; ustedes 
deben ser dignos de esa protección. 
 
LA HUMANIDAD SE ENCUENTRA EN GRAN PELIGRO, LA BATALLA 
ESPIRITUAL POR LA SALVACIÓN DE LAS ALMAS ES CONTINUA. (Cf. Ef. 6, 
11-13; I Ped. 5, 8-9).  

 Los Ejércitos Celestiales se mantienen alerta para defenderles; sus Ángeles 
Custodios les protegen, permítanlo ustedes caminando hacia la conversión.  



LA HUMANIDAD NO ES CONSCIENTE DE LA GRAN LUCHA ESPIRITUAL 
que en este momento existe entre las fuerzas del mal y las fuerzas del bien; es un 
combate por las almas. Todo cuanto miran o escuchan que sucede es por esa batalla 
por las almas.  

 
EL DEMONIO ENTRÓ EN FURIA Y CADA MOMENTO ARREMETE EN 

CONTRA DEL PUEBLO DE DIOS. 
 
¡Cuántos de Mis hijos se alejan por caminos equivocados y al encontrarse oprimidos 
por el mal, sin lograr obrar ni actuar por sí mismos, verán la gran equivocación en la 
que han caído! 
 
Vengan hijitos, Mi Divino Hijo les espera con Su Amor y Misericordia Infinitas. Les 
llamo a ser humildes, a perdonar y a continuar. (Cf. Mt. 6,14; Mt. 18, 21-22) 

 
Vengan, soy intercesora, les amo con todo Mi Amor Materno. Caminen hacia Mi 
Divino Hijo. 

 
Mamá María 

. 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 
Hermanos: 
 
En este Llamado Nuestra Madre Santísima es clara con nosotros y nos da las 
indicaciones correctas para que cambiemos nuestra forma de ser. Nos dice Nuestra 
Madre que no podemos continuar en el camino de la conversión si no cambiamos 
nuestra forma de ser. 

Y es que Cristo nos dejó Sus Enseñanzas, claras y precisas: tenemos que amar al 
prójimo y no imponer a los demás nuestros gustos, nuestro pensamiento, nuestra 
forma de ser, ya que tendremos demasiados detentes y correremos el riesgo de no ser 
aceptados por las demás personas. 

Poseemos libre albedrío y por ello creemos que contamos con la libertad para 
pretender que nuestros hermanos sean como somos nosotros. No es así hermanos, no 
tenemos derecho para cambiar a los demás y que sean como uno es. Una cosa es 



ayudar a que nuestros hermanos conozcan a Cristo y otra cosa es que exijamos que 
nuestros hermanos sean o gusten únicamente de lo que nosotros gustamos. 

Nuestra Madre Santísima nos llama a estar atentos con respecto a lo que viene para 
la humanidad. Nos alerta sobre los terremotos que van a continuar; nos llama a estar 
atentos ante los elementos porque estos van a desatar su furia contra las criaturas 
humanas; nos dice que veremos aspectos de los elementos que no conocemos y se 
darán ahora.  Y nos recalca sobre el momento en que vivimos como humanidad, 
donde somos llamados a no salirnos del camino recto, porque sin el Auxilio Divino 
no somos nada. 

Nos encontramos en el desarrollo de la guerra nuclear y existen tantos hermanos que 
ignoran lo que sucede, porque no dan crédito a nada de lo que sucede. Esto es lo que 
ocasiona que tantos hermanos fallezcan en su ignorancia, porque continúan viviendo 
como lo desean, estamos viendo ya no solo la “punta del iceberg”, sino la “mitad del 
iceberg nuclear”. 

Si tan solo creyeran, si creyeran y todos oráramos y fuéramos conscientes de la 
hecatombe de una guerra nuclear y todos nos uniéramos a implorar para que la 
guerra se detenga, quizá sería detenida. Pero al contrario, las criaturas humanas 
caminan con esa ira que se mueve con el aire y no desean extinguir la llama de la 
guerra. 

Hermanos, vivimos el final de esta generación y la Corte Celestial se encuentra 
protegiéndonos, porque esta guerra, aparte de ser una guerra con armamento 
peligroso, ante todo tiene sus raíces espirituales. Esta guerra es por las almas, por eso 
debemos, ante todo, salvar el alma. 

Salvemos el alma hermanos, que la verdadera vida no se vive aquí. 

Amén. 

 
 


